## Le crapaud et le serpent

Un serpent avait six enfants. Un jour, ils n'avaient pas de quoi manger. Le serpent alla chercher des bêtes mais il erra longtemps inutilement. Enfin il vit un crapaud. Il appela sa femme en voyant le crapaud et il dit à Madame Serpent :

— J'ai un animal, fais de la pâte de manioc.

Mais le crapaud dit aussi à Madame Serpent :

- Ne fais rien avant de me voir tué.

Alors le serpent s'élança sur le crapaud, mais celui-ci sautait; puis le serpent voulut se jeter sur le crapaud, mais celui-ci sautait toujours. Alors un nègre arriva, prit un bâton et tua le serpent. C'est ainsi que le crapaud fut très content de l'homme et que, dans nos maisons, les crapauds ne manquent jamais.